

Informationen zur Umwelt und für Naturreisende auf Kreta:

Platani – ein verlassenes Dorf im Südosten Kretas, mit immer noch gepflegter Kapelle Agios Nikolaos



Sie erreichen das Dorf von Goudouras aus in Richtung Agia Triada. Nach wenigen Kilometern kommen Sie an eine Kreuzung, an der Sie sowohl rechts als auch links nach Agia Triada fahren können. Hier nahmen wir den linken Abzweig entsprechend der Beschilderung (s. Abb.). Nach rd. 2 km erreichten wir die Dorfruinen, rechts und links der Straße; die heute noch gepflegte Kapelle des ehemals bewohnten Ortes liegt rechts der Straße. Google Koordinaten: N 35°01'41.8, E 26°07'07.3.



Über diesen ehemaligen Ort ist kaum etwas in Erfahrungen zu bringen; die Bauweise und einige Architekturelemente deuten jedoch auf die venezianische Zeit hin, evtl. auch byzantinisch. Einige, kaum intakte Räumlichkeiten werden heute aber noch gelegentlich als Übernachtungsmöglichkeit von Olivenerntehelfern genutzt. Die Kapelle dient auch immer noch zu Osterfeierlichkeiten oder am Nikolaustag; ein Bewohner aus Agia Triada fühlt sich hier verantwortlich und pflegt die Kapelle, die immer offen ist

Die nachfolgenden Bildimpressionen geben einen Eindruck vom derzeitigen Zustand des früheren Ortes Platani mit der Kapelle Agios Nikolaos.



